

市西部民生委員児童委員協議会
沿道でPR活動

11月8日、市役所前の県道で、市西部民生委員児童委員協議会の全委員が、市民の皆さんに活動をアピールするためのPR活動を行ないました。

協議会の串下一会長(東)は「これからも民生委員・児童委員が地域に密着した活動を続けていくためにも、多くの人に存在や活動内容について理解してもらえるようにPR活動を続けていきます」と力強く語りました。



沿道に向けてPR活動をする民生委員・児童委員

合志ブランド認証品に
新しい仲間が誕生しました

11月10日、市役所で合志ブランド認証書授与式が行われ、全国的にも珍しい鉢植え実付きいちごの『わたしの、いちご』(合志食育)、無農薬の畑で育てた桑の葉のお茶である機能性表示食品『健康茶』(榊樹木園)、合志市産いちごを使用した『朝摘みイチゴタルト』(パティスリーヴォロンテ(同))の3品目へ認証書が授与されました。地域ブランドを盛り上げる新しい仲間をぜひご賞味ください。



左から合志食育さん、榊樹木園さん、パティスリーヴォロンテ(同)さん

SUZUKI JAPAN CUP 2021
第38回全日本総合エアロビック選手権大会
部門初出場で準優勝

11月7日、東京都の大田区総合体育館で行なわれたエアロビックの全国大会において、川畑光佳流さん(合志中2年)がユース2(14~16歳)の男子シングル部門で準優勝に輝きました。また、光佳流さんは、姉の結愛さん(学園大付高1年)と組み、男女混合で競うユース2トリオ部門でも5位という結果を残し「次の大会でもこの結果に甘んじず、さらに上を目指して飛躍したい」と意気揚々と語りました。



左から川畑結愛さん、光佳流さん

火の用心
消防団幹部パレード広報を実施しました

11月7日、令和3年度秋季全国火災予防運動週間に先立ち、消防団幹部パレード広報を実施しました。これは火災が発生しやすい季節を前に、災害を最小限に抑えることを目的に毎年実施しています。

パレードは、西消防署と泉ヶ丘消防署の協力のもと、消防団幹部と女性隊団員が、消防積載車にて市内を巡回。住民へ火災予防の呼びかけと注意喚起を行ないました。



パレード広報へ出発

2021年度ラジオ体操優良団体等表彰
府県等表彰(個人表彰)を受賞

10月21日、妙泉寺公園で東海三さん(須屋)が、かんぼ生命熊本支店長の河野典弘さんより表彰状を授与されました。これは日常、ラジオ体操を実践し、かつ、ラジオ体操の普及向上に多大な功績があった個人を表彰するものです。東さんは、妙泉寺公園で毎朝ラジオ体操を実施しており「毎朝参加してくれる皆さんのおかげです。これからも毎日体操をして、いつまでも健康に過ごしたい」と語りました。



妙泉寺公園ラジオ体操の会の皆さんと表彰された東さん(中央)

甘くておいしい ハロウィンスイカ
JA菊池スイカ部会 保育園へ寄贈

10月26日、菊池地域農業協同組合スイカ部会から市内4カ所の保育園(南部保育園、こうしおなが保育園、さくらんぼ保育園、このみ坂保育園)に、ハロウィンスイカが贈られました。

甘くてシャリ感も十分にあり、種が非常に少なく食べやすいハロウィンスイカを受け取った園児たちは、この時期にはめずらしい、大きくて立派なスイカに喜んでいました。



ハロウィンの衣装を着た南部保育園の園児とスイカ部会の皆さん

『対州馬物語』ぜひ読んで
小中学校へ図書寄贈

10月4日、手嶋敬さん(黒石原)が市内小中学校へ図書『対州馬物語』12冊を寄贈しました。

この図書は、世界文化遺産の万田坑で働いた対州馬を描いた児童文学で、手嶋さんが自費出版したものです。手嶋さんは「世界遺産登録されたが、ここで働く馬は二度と目の見られないという負の部分もある。過去を心に留めるため子どもたちにぜひ読んでほしい」と話しました。



左から、図書を寄贈した手嶋さんと中島教育長

第44回全国スポーツ少年団剣道交流
大会(中学生個人戦)全国大会出場

10月10日、市総合センターヴィーブルで開催された第44回全国スポーツ少年団剣道交流大会熊本県予選会中学生男子の部で、熊本神泉会剣道スポーツ少年団の工藤千聖さん(西合志中1年)、同じく中学生女子の部で合志少年剣道クラブの小倉埜乃子さん(合志中2年)が見事優勝を飾りました。ふたりは令和4年3月26日~28日、高知県で開催される全国大会に熊本県代表として出場します。



左从小倉埜乃子さん、工藤千聖さん